

The 8th West Japan Championship2018 開催にあたり

拝啓 盛夏の候 皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年で8回目となる WJC 大会ですが、初回からご支援頂いている PRBC の活動も 11 年を迎えて国内産馬の育成調教、ライダーやジャッジの養成、競技 EWPC Congress の開催など培われた業績は、日本のレイニング界の宝であり比類なき事として敬服称賛致します。

また、本大会にも沢山の支援を頂き感謝の念にたえません。

主催のカナディアンキャンプ乗馬クラブも創立 30 周年を迎えました。
私達は、馬の質にこだわる乗馬クラブです。

これは、WJC 大会を開催し盛んにしていきたい理由(わけ)でもあり継続するエネルギーとなっており、常にライダーにも馬にも満足頂けるステージを作つて行きたいと思っております。

これから馬術競技もクライマックスシーズンを迎え大変楽しみになってまいります。

私どももこの大会の参加ライダーと馬の健闘が、新たなレイニング人口を増やし発展することを期待しております。

また、今大会に沢山の方々からのご協賛・ご支援を賜りましたこと暑く御礼申し上げます。

2018 年 7 月吉日
The 8th West Japan Championship2018
大会会長 山口 信介